

Gaceta de La Solana

Edita: Ilustre Ayuntamiento
de La Solana

Director: Paulino Sánchez

Redactor-Jefe: Aurelio Maroto

Redacción:
Gabriel Jaime

Colaboradores:
Jesús Velacoracho Jareño
Luis Díaz-Cacho Campillo

Distribución gratuita:

7.700 ejemplares

Redacción y Administración

c/ Sagrario, 1

13240 La Solana

926 631 517 / 926 633 038

www.lasolana.es

radio_horizonte@hotmail.com

Realización

Editorial MIC

Tel.: 902 271 902

www.editorialmic.com

Cierre de edición de este número:

1 de marzo de 2015

Depósito Legal: CR 1226/1990



Visita la web de tu Ayuntamiento

PREPARANDO LA CITA CON LAS URNAS

A dos meses y medio para una nueva cita con las urnas, ya vamos conociendo los candidatos a las municipales. Utilizando un término actual, el casting está preparado para opositar a los diecisiete sillones del salón de plenos de nuestro Ayuntamiento. Los elegidos tendrán la enorme responsabilidad de sacar adelante la gobernación de La Solana.

No es la primera vez que utilizamos el término “*Tiempos difíciles*” para calificar lo que estamos viviendo. Tampoco es la primera vez que hacemos un llamamiento al entendimiento de los grupos que consigan representación, haya o no mayorías absolutas. Sin perjuicio de que cada cual tenga su ideología y vea con el color de sus gafas la forma de aplicar las soluciones, hay momentos en los que encontrar vías de acuerdo es crucial para el futuro de los ciudadanos. Y en España, el término *consenso* dio muy buen resultado en su momento.

GACETA no pretende hacer un balance de estos cuatro años de legislatura. Deben ser los ciudadanos los que tienen valoren lo que han hecho unos y otros, tanto equipo de gobierno como oposición. Eso sí, pedimos a los solaneros que ejerzan su derecho al voto, que no se queden en casa so pretexto de que están hartos de política y de políticos. Mal negocio si en lugar de políticos elegidos democráticamente hubiera otra cosa.

Ahora es el momento de conocer a los aspirantes. Esta revista publica quienes serán los tres *primeros espadas* que optarán a la alcaldía, dos hombres y una mujer. Izquierda

Unida fue la primera en revelar que Bernardo Peinado repite como cabeza de lista. El Partido Socialista siguió confirmando a Luis Díaz-Cacho como aspirante a la reelección. Por último, el Partido Popular ha confiado a Ana Belén Reinoso el testigo dejado por Paco Nieto, que abandona tras muchos años como servidor público. Poco a poco se van conociendo las candidaturas y los programas, que publicaremos en un número especial coincidiendo con la campaña electoral.

Aunque suele aludirse a la *juventud* de la democracia española, los que hemos vivido desde un punto de vista informativo las campañas desde aquella del 15 de junio de 1977, tenemos que recordar que las ha habido suaves, duras y muy duras. Ignoramos cómo será la que nos llevará al 24 de mayo, pero está claro que las formas de enviar el mensaje al ciudadano han cambiado mucho.

Sabemos que es inútil pedir a los candidatos que una campaña tranquila, sin ataques y enfrentamientos, que por supuesto cada uno achacará al rival. Finalmente, su altura de miras tendrá que ceñirse a sacar adelante a La Solana desde donde los ciudadanos les hayan puesto.

Por lo pronto, este torneo se juega en formato triangular, como en las dos anteriores convocatorias. Salvo sorpresa. Además, todavía no conocemos todas las listas al completo. Por eso no nos atrevemos, todavía, a decir aquello de *Alea jacta est*. En la campaña electoral, seguida del día de reflexión, es corriente escuchar aquello de: *¿Realmente sirve para algo?**

SUMARIO

4-6 CARNAVAL
8-16 HA SIDO NOTICIA
18-19 VIDA MUNICIPAL
20 ECONOMÍA

22-24 REPORTAJE: Un molino
de leyenda
26 REPORTAJE: Punto Limpio
27-29 SOCIEDAD
30 POLÍTICA

31 SUCESOS Y ENTIERROS
32-35 LA GACETA DEPORTIVA
36-37 COLABORACIONES
38-39 CARTAS AL DIRECTOR
40-42 FOTOS DE ANTAÑO